

Continúa la campaña de esterilización canina

Escrito por Administrador

Lunes, 27 de Marzo de 2017 00:00

{besps}secretariageneral27032017|width=215|height=121{/besps}

El hogar canino municipal está llevando adelante la campaña de esterilización 2017, a cargo de la veterinaria municipal Mariela De Marco, la encargada del hogar canino María Rosa Echeverría, empleados y colaboradores.

Días pasados, personal junto al quirófano móvil que recorre la ciudad estuvieron en el barrio Sur realizando castraciones, trabajo que contó con la visita del Intendente Juan Carlos Gasparini, quien destacó la importancia de continuar realizando estas campañas con el fin de que no siga aumentando la población canina, teniendo en cuenta que en muchos de los casos no se ejerce una tenencia responsable.